

Guebwiller – Dimanche 10 décembre 2017

GUEBWILLER Dominicains
Les étudiants en art céramique exposent



Un des avatars de David Fuchslock.

PHOTO DNA-B.FZ.

Jusqu'au 23 décembre, chaque week-end aux Dominicains de Haute-Alsace, le public peut admirer les œuvres des élèves de l'Institut européen des arts céramiques. Des œuvres variées, avec quelques objets utiles, mais pas seulement : pour la plupart des élèves qui exposent, le matériau et la technique sont au service d'une idée ou d'un concept. On trouvera ainsi une série sur les avatars à la façon du cinéma, des boules-globes, des fruits fétiches... Des œuvres vendues à tous les prix, et qui ont déjà été soumises au jury national pour l'obtention du diplôme de créateur en arts céramiques.

► Les vendredis, samedis et dimanches jusqu'au 23 décembre de 15 h à 20 h, entrée libre.